

2025 年度公式競技終了のご挨拶

本日をもたらして、公式競技はすべて無事に終了いたしました。ご参加いただいたメンバーの皆様には心より御礼申し上げます。

今シーズン特に日曜日に雨が多く、公式競技の開催も危ぶまれる場面が幾度かございましたが、皆様のご理解とご協力のおかげで、一つも中止することなく全日程を終えることができました。誠にありがとうございました。

ゴルフ場の状況は9月末の時点では昨年を約500名上回るご来場者数となりました。この結果は、ひとえにご来場いただいた皆様、そしてメンバーの皆様のご愛顧の賜物と、深く感謝しております。ありがとうございます。

また、この場をお借りして、共にシーズンを創り上げてくれたスタッフにも感謝の意を伝えたいと思います。常に良いコンディションを追求し続けてくれたコース管理スタッフ。そして、クラブ運営方針を理解し、ついてきてくれた全てのスタッフ。皆の力なくして、この成功はありませんでした。本当にありがとうございました。

来シーズン、さらに皆様に愛されるゴルフ場でありますようスタッフ一同精進してまいりますので、変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

まだ営業は続きますが一旦終了の挨拶とさせていただきます、今シーズンも本当にありがとうございました。